
No viendo lo Sexual 

Génesis 2:18 Y dijo Jehová Dios: No es bueno que 

el hombre esté solo; le haré ayuda idónea para 
él. 

Dios sabe y entiende profundamente el ser 

humano. La solución para la soledad de una 

persona es una pareja del sexo opuesto. Dios 

hizo para Adán la mujer, Eva. “Ayuda” significa 

socorro. Y “idónea” significa cónyuge o 

contraparte, y muchas mujeres sí son 

exactamente esto, una oposición pero no 

complementaria sin opuesta. Pero la pareja es la 

solución a la soledad. Alguien con quien que 

puedes vivir la vida. 

Job 31:1 Hice pacto con mis ojos; ¿Cómo, pues, 

había yo de mirar a una virgen? 

Job entendió que por ver a una muchacha, peca 

con ella. No tiene que tocarla, nada más con lo 

que ves y deseas.  

Mt 5:28 Pero yo os digo que cualquiera que mira a 

una mujer para codiciarla, ya adulteró con ella en 

su corazón. 29 Por tanto, si tu ojo derecho te es 

ocasión de caer, sácalo, y échalo de ti; pues mejor 

te es que se pierda uno de tus miembros, y no que 

todo tu cuerpo sea echado al infierno.   

El remedio que dio Jesús nos parece extremo. 

Mejor ser ciego que pecar con lo que ves. Pero el 

punto que Jesús hace es que es muy serio 

cuando alguien peca por lo que ve. Este pecado 

es un pecado que daña grandemente tu alma. 

No seguimos Necedad 

Ef 5:3 Pero fornicación y toda inmundicia, o 

avaricia, ni aun se nombre entre vosotros, como 

conviene a santos; 4 ni palabras deshonestas, ni 

necedades, ni truhanerías, que no convienen, sino 

antes bien acciones de gracias. 

Truhanerías – (bien avenido, i.e. listo en 

jocosidad, jocoso); comicidad, i.e. (en sentido 

vulgar) obscenidad:-truhanería. 

O sea, Dios dice que es indigno que estemos con 

bromas y cosas necias. Una cosa necia es algo 

sin valor de la eternidad, o que es algo necesario 

para la vida aquí. Los niños hablando es un buen 

ejemplo. Pr 22:15 La necedad está ligada en el 

corazón del muchacho; Mas la vara de la corrección 

la alejará de él. 

Cuando ponemos cosas sin valor a la eternidad y 

sin valor a nuestras vidas, es algo necio o vano. 

¿Por qué está mal esto? Dios dice que no. Debe 

ser suficiente, pero a la verdad, Dios nos presta 

vida. En estos 80 años que Dios nos presta, Dios 

quiere que hacemos y tratamos con x cantidad 

de cosas, y mientras que estás viendo 

caricaturas no estás meditando en estas cosas 

que Dios tiene para nosotros. 

Ef 5:16 aprovechando bien el tiempo, porque los 

días son malos. 

¿Qué hay de mal con caricaturas? 

Una caricatura no es diferente de cualquier otra 

cosa que pones delante de tus ojos. Si hay mal 

en ello, no debemos saturar nuestras mentes con 

la maldad. Una tiene que discernir. Pero vamos a 

ver unos asuntos malos en ellas.  

Animales que son personas. En varias 

religiones orientales, ellos creen y enseñan que 

cada persona un poder animal adentro de uno. 

En la mitología igualmente salió esta creencia. El 

hombre lobo, el vampiro-murciélago, y otros todo 

se base sobre la creencia hindi. ¿Por qué 

estamos saturando nuestras mentes con esto? 
Ec 3:21 ¿Quién sabe que el espíritu de los hijos de 

los hombres sube arriba, y que el espíritu del animal 

desciende abajo a la tierra? El animal tiene un tipo 

de alma, y el ser humano tiene otro y son 

distintos.  

Gente muriendo y regresando a la vida. La 

idea que una momia puede regresar a la vida, o 

cualquier persona se puede morir y luego 

revivirse es un desafío de las declaraciones de la 

Biblia sobre la finalidad de la muerte y la 

resurrección que Jesucristo va a encabezar. Heb 

9:27 Y de la manera que está establecido para los 

hombres que mueran una sola vez, y después de 

esto el juicio, 

Magia, brujería, y cosas de demonios 

presentados para invocar curiosidad. Ex 22:18 

A la hechicera no dejarás que viva. Dios es muy 

estricto que todo que tiene que ver con poderes 

mágicos, demonios, espíritus malos, o brujería 

debe ser abominación para nosotros, y no 

permitimos estas cosas a ser lo que pensamos, o 

lo que constantemente entra a nuestras mentes. 

No seamos chismosos 

Lev. 19:16 No andarás chismeando entre tu pueblo. 

La prohibición es en contra de andar entre el 

pueblo diciendo detalles de otras personas, sean 

inocuos los detalles, o sean dañinos (entonces 

es calumniar). Pero al fondo es de entretenerse 

por saber de las vidas de otras personas, en ver 

sus situaciones de la vida, y también ser 

entremetido en saberlo o en enternecerse en 

diversión por su vida. Uno viva vicariamente la 

vida de la otra persona. 

Sentándose en el asiento del 

Escarnecedor 

Sal 1:1 Bienaventurado el varón que no anduvo en 

consejo de malos, Ni estuvo en camino de 

pecadores, Ni en silla de escarnecedores se ha 

sentado; 2 Sino que en la ley de Jehová está su 

delicia, Y en su ley medita de día y de noche. 

Un “escarnecedor” es una persona que hace 

broma de otras personas o aun de sí mismo. 
“¿Oíste del hombre que era tan cansado 

después de trabajo que entró su casa y besó su 

suegra y agarró la mano de su esposa…?” Hoy 

en día llamamos esto de ser un comedían o un 

cómico.  

También en este pasaje vemos que ni debemos 

andar en el consejo de malos ni en el camino de 

los pecadores. De estar observando lo que 

hacen los malos es un lugar muy peligroso. 

Los Hipócritas y Actores 

¿Qué es un hipócrita? Un hipócrita es una 

persona que dice o pretender de ser algo que en 

verdad no lo es. Trata de disfrazarse diferente de 



lo que realmente es. Buscamos la Biblia para 

ubicarnos sobre la televisión, películas, 

telenovelas, cómicos, y otras cosas similares, y 

parece que la Biblia no habla de ellos. Pero 

realmente, sí habla de ellos. El concepto de un 

hipócrita es exactamente lo que es un actor o 

actriz. Ellos pretenden de ser la persona en la 

historia pero no lo son. Es para entretenimiento. 

Sal 119:113 Aborrezco a los hombres hipócritas; 

Mas amo tu ley. 

Entendiendo a los hipócritas. Quieren ser 

alabados de los hombres (Mt 6:2) y vistos por los 

hombres (Mt 6:5). No pueden ver su propios 

pecados y problemas (Mt 7:5). Son muy mal en 

discernir las cosas (Mt 16:3). Pero ellos saben 

cómo presentarse como dignos y rectos (Mt. 

23:25, 27-28-29). Son predadores de los pobres 

(Mt 23:14). Son excelentes recogedores de 

gente a lo suyo, aunque lo suyo es el camino al 

infierno. (Mt. 23:15) 

Mt 15:7 Hipócritas, bien profetizó de vosotros 

Isaías, cuando dijo: 8 Este pueblo de labios me 

honra; Mas su corazón está lejos de mí. 

O sea, se pretenden de ser dignos y rectos, pero 

son muy malvados en sus corazones y 

actualmente. Mat 23:23. Tienen una forma de 

religión, pero no es para la salvación.  

Mt 23:13 Mas ¡ay de vosotros, escribas y fariseos, 

hipócritas! porque cerráis el reino de los cielos 

delante de los hombres; pues ni entráis vosotros, ni 

dejáis entrar a los que están entrando. 

La idea aquí es que los hipócritas prescriben un 

camino muy rigoroso, pero este camino no es el 

verdadero camino al cielo, y ni ellos ni los que 

tratan de vivir como los hipócritas prescriben van 

al cielo. ¡El fin de todo hipócrita es el infierno! Mat 

24:51 

Cauterizando la Conciencia 

1Ti 4:1 Pero el Espíritu dice claramente que en los 

postreros tiempos algunos apostatarán de la fe, 

escuchando a espíritus engañadores y a 

doctrinas de demonios; 2 por la hipocresía de 

mentirosos que, teniendo cauterizada la 

conciencia…  Pablo nos avisó de que habría 

gente que entiende correctamente la fe cristiana 

y luego iban a abandonar esta fe (apostatarse). 

Este vuelta espiritual de 180 grados viene 

como consecuencia de un constante flujo de 

ejemplos de pecado (originando con los 

demonios) que cauteriza (o hace que no hay 

choque y rechazo) la conciencia.  

2Pedro 2:7 y libró al justo Lot, abrumado por la 

nefanda conducta de los malvados 8 (porque 

este justo, que moraba entre ellos, afligía « cada 
día» su alma justa, viendo y oyendo los hechos 

inicuos de ellos), 9 sabe el Señor librar de 

tentación a los piadosos, y reservar a los injustos 

para ser castigados en el día del juicio; 

Lot es nuestro ejemplo aquí. Dios inspiró a Pedro 

de identificar a Lot como “justo”. Si Dios llama a 

alguien justo, pues es justo. Lot era salvo. Pero 

mira como su aceptación de vivir 

cercanamente al pecado, viendo y oyendo 

diario, destruyó su vida y la de su familia por 

acercar a esta ciudad tan pecaminosa. Cuando 

tú vives entre homosexuales, viendo y oyendo 

sus vidas pecaminosas, vas a aceptar sus 

pecados. Hoy en día, casa todas las 

programas tienen que tener un homosexual o 

lesbiana de pilón. ¿Hay diferencia entre esto y 

Lot? ¿Quieres terminar como Lot terminó, justo a 

los pecadores en el día de juicio? Dios salva a 

los verdaderos salvos, pero hay precios que 

tienen que ser pagados por los justos por su 

desobediencia. Lot perdió su esposa. Perdió la 

mayor parte de su familia. Luego pecó en 

incesto con sus hijas (Génesis 19:30-38).  

Jer 4:14 Lava tu corazón de maldad, oh Jerusalén, 

para que seas salva. ¿Hasta cuándo permitirás en 

medio de ti los pensamientos de iniquidad?  

2Co 10:5 derribando argumentos y toda altivez que 

se levanta contra el conocimiento de Dios, y 

llevando cautivo todo pensamiento a la 
obediencia a Cristo, 

 

 

Viendo el Televisor 
(o el teléfono) 

¡cuidado con tu entretenimiento! 
Por David Cox 
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Fil 4:4 Regocijaos en el Señor siempre. Otra vez 

digo: ¡Regocijaos! 5 Vuestra gentileza sea conocida 

de todos los hombres. El Señor está cerca. 6 Por 

nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras 

peticiones delante de Dios en toda oración y ruego, 

con acción de gracias. 7 Y la paz de Dios, que 

sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros 

corazones y vuestros pensamientos en Cristo 

Jesús. 8 Por lo demás, hermanos, todo lo que es 

verdadero, todo lo honesto, todo lo justo, todo lo 
puro, todo lo amable, todo lo que es de buen 
nombre; si hay virtud alguna, si algo digno de 

alabanza, en esto pensad. 9 Lo que aprendisteis y 

recibisteis y oísteis y visteis en mí, esto haced; y el 

Dios de paz estará con vosotros. 

Dios nos da claro mandamiento de pensar en 

las cosas buenas, saludables. ¿Por qué, 

entonces, encendemos la televisora (o el 

teléfono en YouTube u otro canal similar) y 

veamos pura cosa mala?  
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